

La Región Extremadura

DIARIO REPUBLICANO

(CONTINUACIÓN DE LA CRÓNICA).

Motivos de una campaña

Los ministeriales, que durante el período electoral no hostilizaron á la Solidaridad Catalana, tal vez porque se convencieron de que serían inútiles los trabajos que realizaran con fines bélicos, están efectuando ahora en sus periódicos una viva campaña contra dicha Solidaridad.

¿Cuáles son los motivos de esa campaña? A qué obedece ese cambio? *La Publicidad*, diario de Barcelona lo ha explicado en los siguientes párrafos:

Contra solidaridad

Salvador Canals ha puesto al descubierto en su último artículo que publica *La Epoca*, edición del miércoles, los motivos que han originado la campaña que ha realizado recientemente la prensa ministerial madrileña contra Solidaridad Catalana.

Comenzó la campaña al anunciarse que los diputados solidarios se prestaban para combatir el proyecto de Administración local.

Ante el temor de un conflicto parlamentario; después de la Asamblea de Alcaldes de Tarrasa y después del discurso pronunciado por el diputado Sr. Carner, en un mitin de San Martín, se han dispuesto los conservadores para rechazar el ataque y en lugar de usar armas defensivas, han esgrimido primeramente y con gran torpeza las ofensivas. Camino extraviado que no conduce donde el viandante se propone.

Es inútil que el Sr. Canals se esfuerce para explicarnos que los diputados solidarios no representan la Solidaridad Catalana. Que esto de harto sabido está olvidado. Pero nuestros diputados representan la Solidaridad en todos aquellos actos que interpretan los sentimientos de nuestro pueblo. Y como los sentimientos de nuestro pueblo son abiertamente hostiles al proyecto de ley de Administración local, dicho está que en nombre de nuestra Solidaridad podrían combatirla. Que no lo harán en absoluto. Primeramente porque en la discusión de una ley de administración no se pueden fijar los legisladores de los sentimientos populares, sino estudiar las necesidades de sus pueblos para conocer cuánto contenga de perjudicial ó beneficioso, de práctico ó irreducible la ley que se discute. Y esta ha de ser la campaña así en abierta oposición de los diputados solidarios. Y esta labor de estudio es la que han realizado durante el período veraniego, tarea que tanto se complace en censurarles el Sr. Canals.

Errado iba el Sr. Maura al creer que con el proyecto de ley de Administración local satisfaría las aspiraciones de Cataluña. Mucho y muy bueno contiene dicha ley. Pero la parte de bondad que contiene dicha ley, única que á su manera en su artículo juzga el Sr. Canals, queda desvirtuada por otra parte de la proyectada disposición que somete á todos los Municipios á la tutela del Estado. Se otorga á los municipios y á las mancomunidades un derecho sin garantía. Y sin garantía no hay derecho posible.

Por temor á la crítica y al combate parlamentario se ha presentado á

Solidaridad como en plena decadencia. Si en plena decadencia están Solidaridad y los solidarios ¿para qué ese temor?

Es indudable que Maura está encariñado con el proyecto de Administración local, el cual servirá, si llega á ser ley, para dar mayor vida al caciquismo y concluirá con la poca autonomía municipal que queda en los Municipios; Maura quiere que las Cortes aprueben ese proyecto; y como los solidarios lo quieren combatir energicamente, el pontífice máximo de la situación habrá ordenado que se declare guerra á muerte á la Solidaridad.

Los diputados que figuran en ella deben aceptar el reto que se les lanza y oponerse por todos los medios, incluso el de la obstrucción, á que Maura realice los propósitos liberticidas.

Y lo mismo deben hacer los diputados republicanos que no pertenecen á la Solidaridad.

Agricultura



Nuevo trigo argelino

En el mes de Mayo último se exportó de Onargia (Argelia), una muestra de trigo que ha llamado la atención de los agricultores por lo extraño de sus espigas. Estas son blancas, cortas, vellosas y más compactas que las europeas.

Las gomas forman una quilla bastante acentuada en la parte superior, prolongada por una barba rudimentaria, curvada y aplastada. La glumela inferior lleva, como la gluma, una espiga curvada y aplastada en su base, c'mo de un centímetro uno y medio de longitud.

El trigo de que nos ocupamos, por su grano vidrioso y su textura córnea, por sus bálgos medio llenos, por su vecindad de la espiga, es considerado en el grupo de los trigos duros (*Triticum durum*), constituyendo una raza de espiga velluda, corta y compacta.

No obstante, el grano es más corto que los otros tipos de trigos duros cultivados en Argelia.

El espacio cultivado en los Oásis de Onargia, es poco importante; apenas excede de una hectárea.

Dicho cereal constituye un producto de lujo, y los indígenas fabrican con su harina unas galletas que son más estimadas que las confeccionadas con los trigos cogidos en Tell.

Como todos los cereales cultivados en Onargia, la siembra se efectúa en tablas regadas de uno á dos metros cuadrados de superficie, en terrenos yesos, alrededor de

los oasis y en torno de las palmeras, sobre todo cuando éstas son jóvenes.

Rebullez y su loro.

Allá por los años de 1867-68 vivía en un piso bajo de la calle Mayor un tal Rebulle, caballero de esos á quienes muy propiamente llama el vulgo políticos *pancistas* porque van siempre en busca del sol que más calienta.

Tensa pues, amigos en todos los partidos que entonces luchaban por el poder, y con unos y otros medraba; pero moderado ó progresista, su mayor afán era el de señalarse como ferviente dinástico.

De este señor he oido contar lo siguiente, que... si non è vero, è ben trovato.

Propiedad de Rebulle era un notable loro, de lengua muy expedita, al cual había enseñado á gritar ¡Viva Isabel II! Todos los días lo sacaba al balcón, sin duda para proclamar públicamente por boca (ó por pico) de aquella ave parlanchina, sus sentimientos monárquicos; y dícese que algún sábado, al regresar la Reina de la Salve de Atocha, se dignó sonreír al escuchar los vitores del loro.

Vino la Revolución de Septiembre, y al día siguiente de recibirse en Madrid la noticia de la batalla de Alcolea, despertó el lorito á su amo con un estridente y peligroso ¡Viva Isabel II!

¡Váyase usted al cuerno!—le dijo Rebulle asustadísimo.

Y el pobre animal fué condenado á reclusión en una de las más apartadas, oscuras y recónditas piezas de la casa. Preparó luego Rebulle la maleta, y después de dar órdenes terminantes á su ama de llaves de que no sacara al loro de su encierro, desapareció de la escena nuestro hombre.

Ausente estuvo mucho tiempo, como que cuando volvió estaba España en plena República.

Al entrar en la calle donde flaco y alicaido languidecía el loro infeliz, éste al reconocer á su amo le espetó el consabido ¡viva Isabel II!

—¡Váyase usted al cuerno!—le volvió á decir Rebulle amenazándole.—Ahora hay que aprender esto: ¡Viva la República!

Y cautivo siguió el bicho, víctima inocente de las veleidades políticas de su amo, el cual se había propuesto tenerle allí encerrado hasta que olvidara el peligroso vitor y se soltase á chillar el que exigía el nuevo orden de cosas.

Durante algunos meses, siempre que iba Rebulle al cuarto del loro, comenzaba la sesión por el siguiente diálogo:

—¡Viva Isabel II!—decía el loro.

—¡Váyase usted al cuerno!—contestaba el maestro.—¡Viva la república!

A fuerza de paciencia y de tiempo consiguió el *pancista* realizar su propósito, y un dia pudo ya sacar al balcón, donde se despepitaba gritando: ¡Viva la República!

Pasó más tiempo, sobrevino lo de Sagunto y la Restauración, y pretendiendo Rebulle de variar la cantata, inauguró sus lecciones de este modo:

—¡Viva Alfonso XIII!

PUBLICACION

Anuncios en la cuarta plana, 5 céntimos de peseta líneas.

Los permanentes, los que se publiquen en las demás planas y los comunicados á precios convencionales.

Los originales no se devuelven. No se publica los domingos.

SUSCRIPCION

En Badajoz un mes, 1^o 25 ptas.—En provincia, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id.

La correspondencia se dirigirá al Administrador.

Redacción y Administración Arco Agüero, 18,

—Váyase usted al cuerno!—grito entonces el loro.

RAMIRO BLANCO.

Pacotillas

Dicen los correspondentes que marchó á tomar las aguas de Fortuna, don Antonio, á quien buen provecho le hagan. Creo que decir podremos sin que nadie lo rebata:

«Maura se encuentra en Fortuna y la nación en Desgracia».

Guapos chicos, guapos.

Me refiero á dos jóvenes de Villanueva (Villaescusa), que se trasladaron al de La Concha y allí, ejercitando voluntariamente la prestación personal, por amor al trabajo, derribaron varias portillas, un taller de aserrín, y las piedras del pretil de un puente interceptaron una vía pública con una gran piedra, en previsión sin duda, de que sea invadida España por un ejército extranjero.

Y la benemérita detuvo á esos dos patriotas y los puso á disposición del Juzgado.

De modo que en lugar de perseguir á los vagos se persigue á los que gratuitamente trabajan huyendo del ocio, que es padre de todos los vicios.

Está visto que en España no se puede ser trabajador ni patriota.

Eos dos jóvenes de Villaescusa, villaescusado es decir que honran á sus educadores, que seguramente no serán laicos.

El *Diario Oficial del Ministerio de Marina* publica una real orden, que principia de este modo:

«S. M. el Rey (Q. D. G.) se ha servido declarar indemnizable el servicio de comisión prestado por MI...»

Ese MI es el general Ferrández, firmante de la real orden, que se refiere á su estancia en Bilbao, acompañando á don Alfonso á presenciar las regatas.

Puesto que es dichoso así, doy mi enhorabuena á MI.

La ex-princesa de Sajonia que está armando el gran jolillo, con el pianista Torelli ha matrimoniado al fin,

A una dama aristocrática le ha escrito que matrimonio, aun sin el consentimiento de la Corte de Sajonia.

Conciertos ambos darán, tocando el piano el varón, y ella, que también es música, la gaita ó el acordeón.

Aunque ella está enamorada y él también enamorado, no sé si estará Torelli libre de ser *torelliado*.

No es fácil darse una idea de lo que, por romancescos, me hacen gracia y me divierten estos llos principescos!

ESTRANI.

SECCION OFICIAL

El «Boletín» del 27 publica Circular del Gobierno civil dando instrucciones á los alcaldes acerca de los bo-

letines individuales, destinados á la inscripción de los varones de 22 y más años, para la formación del Censo electoral.

Providencia del Gobierno civil autorizando al presidente de la Diputación Provincial para que ordene el pago de dos mil pesetas, consignadas como subvención para contribuir al sostenimiento del Ateneo.

Edictos administrativos y judiciales sin interés.

yo, para establecer en el dicho Cinematógrafo.

Como ocurre en todos los lunes, el Ayuntamiento no celebró sesión anoche por no haber concurrido suficiente número de concejales.

Tribunales

JUICIOS ORALES DE 30 SEPTIEMBRE

Sección 1^º

Procesado, Gabino Echevarría, vecino de Casas de Reina.

Delito, hurto.

Fiscal, Sr. González.

Abogado defensor, D. Manuel Giménez.

Procurador, Sr. Barriga.

Procesado, Gabino Echevarría y otro, vecino de Casas de Reina.

Delito, resistencia á los agentes de la autoridad.

Fiscal, Sr. González.

Abogado defensor, D. Manuel Giménez.

Procurador, Sr. Barriga.

Procesado, Juan Díaz Cabezas, vecino de Casas de Reina.

Delito, insultos y amenazas á los agentes de la autoridad.

Fiscal, Sr. González.

Abogado defensor, D. Isidoro Osorio.

Procurador, D. Cayetano Barriga.

El Fiscal retiró la acusación.

JUICIO POR JURADOS

Para hoy está señalado en la Sección 2^º el juicio por jurados en causa contra Cándido Sevilano Risco, vecino de Serrurias, por el delito de robo.

Defenderá al Cándido el abogado don Juan Zugasti, y le representará el procurador D. Angel Serrano Fernández.

Pildora y Ungüento Holloway.

En los casos de llagas, heridas, males de piernas, dislocaciones, etc., de todo género, el mejor remedio á que puede acudirse es al Unguento Holloway. Este alivia al instante la inflamación de cal y modera el flujo de sangre hacia la parte afectada. Poco siempre que la enfermedad cuente mucho tiempo de duración, el Unguento debe secundarse con las Pildoras Purificantes de Holloway las cuales obra, sobre el estómago y el hígado, impidiendo que los órganos de la digestión caigan en ese estado de desorden que puede resultar del dolor, la inquietud y la fiebre de que van comúnmente acompañadas dichas dolencias que retardan mucho el progreso de la cura, y que llegue á convertirse en sumamente peligrosa. Ninguna madre ni ama de cría debería carecer de estos nobles remedios que son igualmente útiles para las personas de toda edad ó condición. Ellos purifican la sangre, regularizan la circulación, reparan los órganos enfermizos y fortifican de nuevo el sistema.

Cinematógrafo La Rosa.

Las sesiones que en la noche del domingo hubo en este cine, estuvieron concorridísimas.

Agradaron mucho las películas presentadas, y como de costumbre, los hermanos Palacios fueron aplaudidos extraordinariamente en sus trabajos artísticos.

Colegio superior de Instucción Primaria

Bravo Murillo 13 principal

Único de de se enseña francés de viva voz á la primera enseñanza, con resultados altamente satisfactorios. Preparación para la 2.^ª enseñanza.

Director: D. Mateo Alvarez Panizo.

Dice el Nuevo Diario que faltando á la tradición costumbre, el domingo no salió de la parroquia de San Andrés la procesión de la Virgen de las Mercedes.

Nosotros hemos oido de ir que la procesión no se llegó á celebrar, por no disponerse de fondos para los gastos indispensables, si bien no sabemos qué clase de gastos se podrían organizar.

En compañía de uno de sus hijos, que va á comenzar los estudios de la carrera que piensa emprender, salió para Madrid nuestro amigo D. Estanislao Barber, Satdirector en esta provincia de «La Urién y El Fénix Español».

Velasco (fotógrafo).

Echegaray (antes Solced), número 20.

D. Esteban del Valle, dueño del Cinematógrafo Franco Español, ha solicitado del Ayuntamiento de esta capital, que la comienda territorial en la plaza de Ma-

yo, para establecer en el dicho Cinematógrafo.

Como ocurre en todos los lunes, el Ayuntamiento no celebró sesión anoche por no haber concurrido suficiente número de concejales.

El "gordo" en Badajoz

Ayer recibimos de nuestro activo correspondiente de Madrid el siguiente telegrama:

«Madrid.

El premio gordo ha tocado al billete número 32.766, expedido en Badajoz y en Oviedo. (Una serie en cada punto).

El tercer premio a 25.575, expedido en Madrid y Palma de Mallorca.

Premios pequeños han tocado a los números 20.941, 7.173, 15.925, 1.493 y otros.

Tres del décimo del gordo, los poseen Esteban Ávila (industrial), morador en la calle de las Peñas; Antonio Lozano (hortelano) y Manuel Regalado, acarreador; los carabineros Faustino García y Domingo Pérez, los dependientes del resguardo de consumos Sebastián Capón, José Ortiz, Agustín García y Antonio Huertas. (Estos seis prestan servicio en la prisión de Trinidad).

Uno de dichos carabineros y uno de los dependientes del resguardo, estuvieron ayer en nuestra redacción para enterarse si habían recibido algún telegrama de Madrid, comunicándonos el número del billete agraciado con el gordo. Su alegría fué grande cuando les enseñamos el despacho que dejamos trascrito y cojejaron el número con el que están apuntado en un librito de papel de fumar.

Otro décimo lo posee Isidro Bueno y su novia Angélica Sansano. El 1.^º es de oficio carpintero y trabaja en los talleres de los Sres. Ramírez y Sala; la segunda es hija del fabricante de paños, Ramón Sansano, que tiene su establecimiento en la calle de Menacho.

Dice que otro lo posee un sargento de infantería.

Y hay quien dice que los tres décimos restantes se han remitido á un pueblo de esta provincia; hasta se citaba como poseedor de esos décimos al Alcalde de Valverde de Legarés, D. Juan Gómez Landero.

Damos la enhorabuena á los agraciados.

Todo el billete ha sido expedido en la Administración que desempeña don Purificación Merino, y está sujeta en la plaz de la Constitución.

Entre las tres administraciones del ramo que hay en Badajoz, han vendido 60 billetes de la centena del gordo, 60 premios imposan 18.000 pesetas, sin contar las dos aproximaciones, caso de que estas formen parte de dichos 60 billetes y aparte también de los premios de 300 pesetas que han podido tocar á alguno de estos.

En materia de lotería, la suerte viene favoreciendo á Badajoz desde hace algún tiempo.

Así se explica el gran número de billetes que aquí se despiden, algunos de los cuales los juegan no pocas luertazas.

La tarea menos penosa para los abogados del colegio de la capital es despedir los procesos del turno de oficio; porque esto lo verifican en su bufete. Lo que más molestias les produce y lo que más perjudicios les origina cuando tienen que asistir á los juicios orales, es el permanecer en la Audiencia tres ó cuatro horas, para asuntos de poca importancia, á causa de que los jueces no sueñan principiar con puntualidad.

Tres han sido señalados para las 9 de la mañana de ayer; el primero comenzó á las 12, el último empezó á las dos y cuarto de la tarde; por fortuna éste era sencillo, pues sólo basta en él un proceso y terminó á las 2 y media. Precisamente por ser sencillo —cosa que no sucede con los otros dos— para la naturaleza que se despidiera el primero; pero sucedió todo lo contrario.

A los señores Magistrados no les molesta que los juicios empiecen después de las horas señaladas, porque entretanto pueden dedicarse al despacho y firma de los asuntos en tramitación; pero si los abogados que muy poco cobran por las causas del turno de oficio, la demora les perjudica notablemente, y por ende nos parece que harían bien los señores presidentes de las secciones, procurando que los juicios orales —y lo mismo los de jurados— se celebren con la puntualidad debida.

Matadero

Ayer se sacrificaron en el Matadero

Dice el Nuevo Diario de anoche:

Junta municipal del consejo

Hey se ha constituido dicha junta, según previene la Ley, formando parte de la misma los señores siguientes:

Presidente: D. Manuel Giménez Ojea.

Vicepresidente: D. José Castro Vilanova y D. Pedro García Cortés.

Vocales: D. Rafael Trujillo Sánchez, D. Pedro Navarrete y Rino, D. José Muñiz Rodríguez y D. Primitivo Juez.

Secretario: D. Cayetano Guillén.

TOS: Tose el que quiere, pues no hay tos que resista 24 horas á los **Discos pectorales de Roselló**. Caja 2 reales; en frascos 6.—Farmacias y Droguerías.

Servicio telegráfico

Otro empréstito

Madrid 1 (3'15).

Hasta que regrese de Fortuna el Presidente del Consejo, no se resolverá la cuestión entre el ministro de Hacienda Sr. Osma y el Alcalde de Madrid, Sr. Sanchez de Toca, por lo de las compensaciones que exige e segundo, con motivo de la degradación de los vinos.

Generalmente se cree que el señor Osma dejará la cartera de Hacienda o el Sr. Sanchez de Toca saldrá de la Alcaldía.

Pleito pendiente

La prensa portuguesa de oposición —esto es, todos los periódicos del vecino reino— se muestran escandalizados porque el dictador Juan Franco, ó sea el Gabinete que éste preside, ha decidido verificar un nuevo empréstito, que es el sexto de los proyectados desde que en Portugal se adoptan disposiciones de aquella índole, sin el concurso de las Cámaras.

Los periódicos dicen que una gran parte del dinero que se saca al país, se destina á reintegrar los adelantos hechos á la casa real y al pago de la lista civil.

Acto de protesta

No solo la prensa de oposición si que también la que defiende la dictadura en el vecino reino, reconoce dejaron de ir al arsenal á recibir al príncipe heredero que regresaba de África, los hombres caracterizados de los partidos de oposición, excepción hecha de los que, por pertenecer á la milicia, tenían obligación de asistir.

Lo mismo sucedió en la recepción que después de llegar el Príncipe hubo en Palacio con motivo de ser el aniversario del natalicio del rey y de la reina, apesar de haber anunciado el diario del Gobierno que no se verificaría dicha recepción.

El dictador Franco, temiendo lo que iba á suceder, hizo muchas invitaciones, extendiéndolas á personas que jamás soñarían con ir á una recepción á Palacio, pero no consiguió el fin que perseguía.

Este alejamiento en actos palatinos de los hombres más caracterizados de los partidos monárquicos de oposición, se considera como una protesta contra la dictadura.

Noticias de Málaga

Telegrafian de Málaga manifestando que las personas que carecen de albergue pernoctan en barracas y en tiendas de campaña colocadas sobre todo.

En distintos puntos, el mar ha arrojado cadáveres.

Hundimiento.

En Montilla del Palancar, provincia de Cuenca, ocurrió un hundimiento en una mina de yeso, quedando sepultados entre este varios trabajadores.

Todos ellos, excepto tres, han sido extraídos.

Continúan las excavaciones para encontrar aquellos tres.

La peste.

Las noticias que acerca de la peste comunican los despachos de Orán son algo más tranquilizadoras.

Se han adoptado rigurosas medidas sanitarias.

La peste fué importada de Orán por un buque procedente de la India.

Se ruega al público visite nuestro establecimiento para examinar los bordados de todos estilos: encajes, realce, matices, punto vainica, etcétera, realizados con la máquina.

Doméstica bobina central

es la misma que se emplea universalmente para las familias, en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura.

Maquinas SINGER para coser

Todos los modelos á ptas. 250 semanales

Pídase el catálogo ilustrado que se da gratis

Compañía SINGER

DE

Máquinas para coser
Establecimientos para la venta

Badajoz, P. de la Constitución, 19

Almendralejo, Calle Real, 25

Azuaga, Calle Llana, 4

Don Benito: Plaza de la Constitución, núm. 4

Zafra: Calle Sevilla, 7

Importante

Tres yerbas del Monte Ruvenzori (Uganda-Africa ecuatorial). Son las que abrenen enseñada maravillosamente la curación completa y SEGURA de todos los males secretos, por crónicas que sean. Garantizamos que nadie sufre un desengaño con estas y le devolveremos su dinero si V. no sana. Precio 10 pesetas. Envío franco gastos y rápido por correo certificado. Únicos concesionarios:

Sres. Pennelltypes Cia

Milán (Italia)

Itinerario de invierno
del coche de viajeros de Almendral a Badajoz y a Jerez de los Caballeros, que ha empezado a regir desde el 25 de Septiembre de 1907.

Horas de salida: De Badajoz para Jerez, 9 mañana; de Albuera, 12 idem; de Almendral, 1 y 1/2 tarde; de Barcarrota, 3 idem.

De Jerez para Badajoz, 7 mañana; de Barcarrota, 10 idem; de Almendral, 11 y 1/2 idem, y de Albuera, 1 tarde.

Puertos de parada: En Badajoz, calle Monacho, casa de D. Jaime Gemis; en Almendral, Plaza, casa de Elias Marqués; en Barcarrota, Muelle, casa de María la Galana; y en Jerez, Carreras, casa de Francisco Botello.

ACADEMIA POLITECNICA

Primer y segunda enseñanza, carreras especiales y de Facultad

MONTESINOS, NÚM. 27 Y 29.—(CASA PROPIA).

BADAJOZ

Edificio expreso para colegio y con condiciones higiénicas. Profesorado competente. Internado immejorable. Honorarios modicos.

Preparación completa para ingreso en las Academias militares, Ingenieros y Arquitectos, Ayudantes de Obras Públicas, Sobrestantes, Comercio, Correos, Tabacalera, Banco de España.

Pidanse circulares y reglamento al director D. FRANCISCO ACED BARTRINA.

Clases especiales para repaso durante el verano.

Novedad inglesa

La zurcidora mecánica!

Con este aparato hasta un niño puede rápidamente y sin igual perfeccionar

zurcir y remendar

días, calcetines y tejidos de todas clases, seis de lana, algodón, hilo o ceda.

NO DEBE FALTAR EN NINGUNA FAMILIA

Su manejo es sencillo, agradable

y de efecto sorprendente.

Se remiten libre de gastos, previo envío de DIEZ PESETAS.

Depósito: Patent Magic Weaver, Paseo de Gracia, 97.-Barcelona



Se facilitan catálogos gratis ilustrados a quien los pida

ALMACEN DE ARMAS Y EFECTOS DE CAZA

DE

ANTONIO COVARI

Calle de Calatrava, 3

BADAJOZ

AGENTE DE ADUANA

Monturas, bridás, espuelas, etc.—Pólvoras, cartuchos y explosivos detestados casas Obras nacionales, papel pautado y accesorios para instrumentos de música. Pliegos à pizcas de cinco duros mensuales los venden los señores Martínez y Gómez de Zarzuela y frenco da todo gasto en Badajoz.

The Pacific Steam Navegación y Companny

Compañía de navegación á vapor á Pacífico por los vapores correos ingleses

Estos magnificos buques salen de Lisboa de veces al mes para Fernambuco, Bahia, Rio Janeiro, Flora, Buenos Aires, Valparaíso, Talcahuano y Callao.

Se despachan billetes de primera clase de Lisboa á Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

Se facilitan detalles en el Almacén de Armas de D. Antonio Covarsi, en Badajoz, Calle Calatrava número 3.

Agentes locales en todas las cabezas de partido y pueblos de la provincia.

Agua de COLONIA solidificada

PATENTE DE INVENCION POR 20 AÑOS

El precio de la caja de estas pastillas es solo, de 15 céntimos. Es el perfume más suave y basta pasar la mano al pañuelo para que quede fijo. Es el mejor dentífrico conocido; con pasar ligeramente el cepillo con dientes, queda resinoso blanco, sano. Como jabón de tocador no tiene igual, un pedacito es suficiente para que las manos nos queden blancas y perfumadas. Quedando una pastilla se calientan las tenacillas y se perfuma el cuarto, y un cachito de la pastilla echada en el agua forma la mejor que es posible usar para el tazón.

Los Tirolenses

IMPRESA AL UNICÓDOR A
ESTRADA DE LA RIBERA

Ediccion: Pequeñas 17, 9, entreplazas
Anuncios, reclamos, noticas y comunicados en periódicos de Madrid, provincias y en el extranjero, con economías á precios reducidos.

Escuelas de defunción y entierro en las parroquias, con altas economías.

Anuncios en los teatros, teatro, salas, medianerizas, Kioscos, ferias y expositivas, y programaciones de las Tetas Externas.

De venta en las principales farmacias de Europa y América.

PROPAGANDAS RÁPIDAS



